
REQUERIMENTO  Nº   61        ⁄ 2007
EMENTA: Em reiteração, informações sobre iluminação pública na Avenida Nova Pinda.
 
 
 
Senhores Vereadores:
 
  
 
Considerando que em 17 de setembro p.p. aprovamos nesta Casa de Leis uma propositura 
de nossa autoria, solicitando informações sobre um importante benefício para o Distrito de 
Moreira: a iluminação na Avenida Nova Pinda – ligando o bairro Terra dos Ipês I e Ipês II 
– Cícero Prado;
 
Considerando que em resposta, através do Ofício 799⁄07, o Prefeito Municipal informou 
que solicitou atualização do orçamento para dar prosseguimento a implantação nesta 
importante via pública, mas que até a ocasião não tinha resposta e que iria reiterar a 
solicitação;
 
Considerando a importância desta solicitação para a segurança dos moradores desta região, 
tendo em vista que centenas de munícipes transitam pelo local diariamente;
 
Em face ao acima exposto;
R E Q U E I R O àMesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal de Pindamonhangaba, Dr. João Antônio Salgado Ribeiro, solicitando informar a 
esta Casa de Leis se a empresa Bandeirante Energia informou o valor para a implantação 
da iluminação pública na Avenida Nova Pinda, no Distrito de Moreira César e qual o 
prazo estipulado para a realização da obra.
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 17 de dezembro de 2007.
 
 
 
 
 
Vereador Janio Ardito Lerário
Presidente da Câmara
 


